

Médiation :

*« Celui qui méprise son prochain pêche, mais celui qui a compassion du pauvre sera bienheureux »
La Bible*

Dans cette citation monastique je distingue deux phases importantes qui sont complémentaires entre elles. En effet au début, la « première partie » est la plus courte, c'est d'ailleurs celle qu'il faut éviter à tout prix à savoir pêcher suite à un mépris de notre prochain. C'est très important de conserver un esprit généreux et dans la clairvoyance pour toujours partir d'une bonne intention en aidant notre prochain et non le « mépriser ». Le mépris fait partie de ces maux que l'on peut retrouver dans n'importe quelle situation de la vie courante comme ignorer une personne âgée quémendant de l'aide pour traverser un passage piéton ou encore dénigrer une main que l'on nous tend. Je ne demande pas de partir à la rescousse de chaque personnes aux 4 coins du globe mais tout dépend de la façon dont on reçoit et dont on agit vis-à-vis de son prochain, dans un élan où vous êtes pressés, vous ne disposez pas de moyens pour aider une personne dans les plus brefs délais, faites vous aider, demander à un passant qui lui (je l'espère) appliquera un même comportement que le vôtre si vous disposiez de temps. Tout est sur la forme et sur votre bonne volonté à vouloir aider du mieux que vous pouvez par le cœur plutôt que de noyer sa foi dans un bassin d'ignorance et de dénigrement à l'égard d'autrui. Justement ne noyez pas votre foi, ayez compassion pour les plus démunis, pour ceux qui n'ont rien, qui ne demande qu'un regard, un sourire, une main tendue pour venir repêcher une lueur d'espoir au sein de leurs vies délabrées, transformez le mauvais en bon, échangez la paresse à l'utile, l'ignorance à l'altruisme et enfin la haine à l'amour, le même amour que le Seigneur nous envoie continuellement et plus fort chaque jour. A chaque cas son remède, il est en notre devoir en tant qu'enfant de la bible que de répandre un élan de générosité pour l'autre, le prochain, « aimez-vous les uns les autres » c'est seulement dans ce contexte semé d'altruisme et de bonté pure que nous pourrons rendre de façon plus méliorative l'humanisme qui coule en chacun de nous.

Alexis